## News Release



西日本鉄道株式会社 国際物流事業本部

http://www.nnr.co.jp/global\_logistics

## にしてつ、JICAからブラジルへの国際援助物資輸送を実施

## 2019年10月15日

当社では、ブラジル連邦共和国で発生した森林火災に対し、国際協力機構(JICA)様から中南米における緊急援助物資の備蓄を請け負っている弊社米国現地法人より、テントとスリーピングパッド約1,000名分の緊急援助物資の航空輸送を、JICA本部、JICAアメリカ合衆国事務所、弊社および弊社米国現地法人、弊社サンパウロ駐在事務所とで協力して実施致しました。

物資は9月19日に首都ブラジリアへ到着、同23日にブラジル国外務省にて無事引渡しを完了致しました。



物資引渡し式の様子 (左から佐藤JICAブラジル所長、セルケイラICMBio(\*)総裁)

\*ブラジル連邦政府環境省 シコメンデス生物多様性保全院



引渡し式ご列席者と展示された物資 (左からペレイラ 国際協力庁長官、ビアジオニ環境大臣代行、 山田駐ブラジル大使、サルガド アジア・大洋州・ロシアニ国間 関係局長、佐藤JICAブラジル所長、セルケイラICMBio総裁)

photo:JICA